

クレッセ新聞

2015年 6月 発行
No. 69

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆
春の予防キャンペーンが今月の末で終了となります！
まだお済みでないワンちゃん、ネコちゃんはお早めに♪

◎去勢手術とは？◎

今月は、ワンちゃんの去勢手術についてお話しします。
精巣は左右に1つずつ(計2つ)、陰囊とよばれる袋の中にあります。
精巣を全身麻酔下で摘出し、生殖能力を不可能にする事を去勢手術といいますが、男の子の場合は大体生後7ヶ月~12ヶ月で性成熟に達し発情行動が認められる様になります。この時期にマーキングなど問題行動がみられるようになります。
★去勢手術のメリット★
去勢手術のメリットとして以下の点があげられます。
●マーキングなどの問題行動を軽減できます。特に猫は外に出たがる性分を抑制できます。それにより、逃亡、交通事故、ケンカ、伝染病の予防になります。
●攻撃性や権勢欲(相手より上位に立ちとうとする欲望)の軽減ができます。
●将来の病気の予防につながります。
●特に犬はしつけがし易くなります。
●将来の病気の予防につながります。
●将来の病気の予防につながります。
●将来の病気の予防につながります。



精巣腫瘍

精巣腫瘍は、精巣が大きくなることで見つかり、発症年齢は10歳からが最も多いです。特に問題なのは潜在精巣のワンちゃん、発症率は正常子の約14倍といわれています。

前立腺疾患

男の子は、お腹の中、膀胱のすぐ後ろに『前立腺』という小さな組織があります。若いときは小さな組織ですが、去勢手術をしていないとホルモンの影響で歳を重ねるごとに少しずつ大きくなります。前立腺が大きくなると、便秘、下痢・しぶり・排尿困難、また肥大した前立腺に細菌感染を起こすと敗血症やショックになることもあります。

会陰ヘルニア

会陰ヘルニアとは肛門周囲の筋肉が緩くなって隙間ができることをいいます。その影響で便が出なくなるという症状がでます。去勢手術をしていない7~9歳の男の子に圧倒的に多く、前立腺肥大を併発していることが多いとされています。会陰ヘルニアも男性ホルモンが原因とされ、早期に去勢手術することで予防効果が期待できます。

肛門周囲腺腫

肛門付近には肛門周囲腺と呼ばれる分泌腺があり主に皮脂を分泌しています。この腺が腫瘍となることをいいます。腫瘍が出来た場合は小さい内に摘出手をします。大きくなると肛門を閉める筋肉を傷つけてしまう可能性が有るからです。また肛門周囲腺腫は男性ホルモンが関与しているため同時に去勢手術を行います。再発するリスクが下がるためです。

様々な病気を防げる去勢手術。病気になるたとき一番苦しむのはワンちゃんです。早めに去勢手術を受けましょう。

看護師 原田

今月のつぶやき

☆西山院長☆

シャチと言えば、和歌山の南紀白浜アドベンチャーワールドで2週間ほどシャチを相手に学外実習をしました。短い付き合いでしたが、イルカとは違う賢さと、人間に近い感性を持っているのがよくわかりました。今はもうアドベンチャーワールドにシャチがいないのが残念ですが、代わりにパンダが上野動物園よりいます。

☆三浦看護師☆

先月、大好きなミスチルのライブに行ってきました(*´▽`*)
1人参加でしたが、そんな寂しさも吹き飛ばぐらい最高でした！！！！
桜井さんの歌声、笑顔、ステップ、メンバーの演奏全てに鳥肌で、今思い出してもにやけが止まりません！！
…あ、気持ち悪いですね、すみません。笑
6月4日にNEWアルバムが発売されるので、機会があれば聴いてみて下さい♪

☆明石獣医師☆

先月のつぶやきで読書をするのが好きだというお話はしましたが、今月読んで感動した本は、百田尚樹の『永遠の0』です。戦争時代のお話なのですが、院長先生が戦闘機に詳しくたため、戦闘機の構造などを熱く語ってくれました。本の内容が深まりとても感動しました。

☆佐藤看護師☆

先日、ディズニーシーのイースタに行ってきました！内装やグッズなどとても可愛かったです～！私はアリエルのショー目当てで行ったのですが、アリエルの歌声が本当に素敵でした！小さい時から憧れです！
皆さんも機会がございましたら是非見に行ってみてくださいね！
リトルマーメイドファン必見です☆

☆原田看護師☆

先月、鴨川シーワールドに行ってきました！記憶がぼぼない時に行った以来で、おそらく20年ぶり以上でした。シャチのショーで、びしょ濡れになったとき、笑いすぎて歯茎が乾いてしまいました(笑)シャチに会えるのは全国で鴨シーと名古屋港だけみたいです！☆ペルーガも可愛かったです！前日は御宿に泊まり綺麗な海と自然に癒されました♪
6月30日は誕生日なので、お休みを頂き、3泊4日の旅に出ます♪楽しみです☆

☆藤川看護師☆

先月久しぶりに髪の毛を少し明るく染めてみました。明るくするのは久しぶりなので自分的に違和感が凄くて、すでに、もう少し暗い色にしたい気分です>>>
湿気の多い季節になってきて、髪の毛のうねりが大変です。泣



おいしい関節ケア生活

始めませんか？

最近、動くのを嫌がる。どこかを痛がってキャンと鳴く。片足を跛行している。などの症状はありませんか？
実は、肥満や高齢化によって関節に負担がかかっているワンちゃんは少なくありません！
では、関節の健康維持はどうしたらいいの？

もちろん、体重の管理もとても大事になります！
それに加えてサプリメントの投薬をオススメしています。

当院で扱っているサプリメントは、ワンちゃんが喜びチキンフレーバーなので、おやつ感覚で与える事ができます！
ワンちゃんが元気な毎日を送るために、関節の健康はとても大切です。
是非、この機会に関節ケア始めてみませんか？

詳しくは受付まで☆

あたかも食べたいわ～♪

